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①戸次産ゴボウはど

んなゴボウとして

知られています

か？またその要因

は何でしょう？ 

 

 柔らかく香りがいいこ 

 

とで知られている。大野 

 

川の氾濫で堆積した肥沃 

 

な土壌で育つため。   

 

            

③今年のゴボウの出来はどうでしょう？農家の人はどんな味付けで食べてほしいと言っていま

すか？ 

 

 冬場の気温が高かったため生育は良い。ごぼう部会の藤内正光部会長は「今年もおいしいゴボウができた」 

 

と話している。食べ方について妻の美幸さんは「薄味にしてゴボウ本来の風味を楽しんで」と薦めている。  

 

                                                  

2020年 5月 15日付大分合同新聞 11面 

④今年はあることが原因で心配なことがあります。それは何でしょう？ 

 

 主な出荷先の関西地域で新型コロナウイルスの緊急事態宣言が続いているため、取引量や価格への影響が  

 

心配。                                               

大分市戸次地区特産のゴボウが出荷の最盛期を迎えています。 

②戸次産ゴボウを栽 

培する農家の戸数 

と栽培面積は？ 

 

 ＪＡおおいた中西部事 

 

業部ごぼう部会の農家 6戸が計 5ヘクタールで栽培している。                          


